



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat - Depósito Legal A 9 1956

Año XVII Número 844 • Elda, 28 Octubre 1972 • Precio: 4 pesetas

LA FIESTA DE SAN CRISPIN se celebrará mañana domingo

El pasado miércoles, día 25, fue el día de los Santos Crispín y Crispiniano, patronos de la industria zapatera y, como es ya costumbre desde hace unos años, la celebración en Elda se traslada al domingo siguiente.

Mañana, pues, a las 12 de la mañana, se inaugurará el nuevo altar del Santo, obsequio de la empresa constructora del cercano Depósito de Aguas número 2 de La Torreta, celebrándose la Santa Misa que oficiará el párroco de San José Obrero, Rvdo. don David Pérez Ferrándiz.

Durante todo el día habrá festejos populares, disparándose tracas y cohetes y efectuándose cucañas en el llano existente delante de la Ermita de San Crispín, lugar donde se celebrará también la procesión de los Santos Zapateros, al finalizar la Santa Misa de las 12.

La Comisión Municipal de Aguas, a cuya competencia pertenece el lugar donde está enclavada la Ermita, obsequiará como en años anteriores a todos los que suban a San Crispín con vino y el clásico "mesclao" de cacahuets, "torraos", "tramusés" y demás.

Una vez más, la amplia llanura poblada de pinos que rodea a la Ermita de San Crispín verá llegar en masa a las gentes zapateras, tal vez más necesitadas de la protección del Santo en esta época que en ocasiones precedentes, dispuestos a pasar una jornada campestre a la vez que se rinde fervoroso homenaje a los Santos zapateros, San Crispín y Crispiniano.

El martes, inauguración del IV Salón de Otoño

El próximo martes, día 31 de octubre, a las 8 de la noche, se celebrará la inauguración del IV Salón de Otoño de artistas locales, manifestación artística que organiza la Caja de Ahorros Provincial en Elda con motivo del Día Universal del Ahorro.

Como en las anteriores ediciones, este Salón constituye una muestra del nivel artístico de los pintores locales, sin carácter competitivo alguno, sino únicamente como contribución a un empeño cultural digno del mayor éxito como es este que organiza la Caja Provincial de Ahorros.

La exposición podrá ser visitada a las horas de costumbre, de 7 a 9 de la noche.

Conmemoración de la fundación de la Falange

El próximo lunes, 30 de octubre, se conmemorará el XXXIX aniversario de la fundación de Falange Española, celebrándose en el salón de actos de la Jefatura Local una sesión extraordinario del Consejo Local del Movimiento y Asamblea de Participantes. Pronunciará la lección política conmemorativa don José Antonio Cía Martínez.

Nuevas comparsas, sí, pero con responsabilidad -- hacen falta comparsas de Cristianos --

Recientemente publicamos una crónica sobre el ya excesivo número de comparsistas que estaban teniendo cada una de las comparsas de Moros y Cristianos de Elda, contando varias de ellas con más de trescientos comparsistas cada una, lo que originaba entorpecimientos en los desfiles y problemas de organización. Apuntábamos la necesidad de que en lugar de engrosar las ocho comparsas existentes, ocasionando tras tornos en la normal marcha de las mismas, era preferible que se autorizara por la Junta Central la creación de nuevas comparsas, con lo cual se daría cauce a este deseo de participación en la fiesta que alimenta la juventud eldense y se evitarían las dificultades antes citadas.

Casualmente nos hemos encontrado con el presidente de la Junta Central, don Jenaro Vera Navarro, y, naturalmente, el tema de la conversación ha sido el que originó el artículo citado. La respuesta del señor Ve-

Más de 100.000 pesetas para la Cruz Roja

La asamblea local de la Cruz Roja de Elda nos ha facilitado las cifras de lo recaudado en la postulación celebrada el pasado domingo y cuyo total asciende a 100.735 pesetas, cifra récord de la "Fiesta de la Banderita" desde su celebración.

La cuestación por las calles de la ciudad y en las mesas peñitorias alcanzó la cifra de pesetas 32.233, y el reparto de banderines a los automovilistas dio 23.703 pesetas. Una cuestación que el día anterior, sábado, hicieron los miembros de la Cruz Roja por los puestos del mercado obtuvo la cantidad de 15.230 pesetas, a las que hay que añadir la obtenida en comercios y establecimientos visitados, que ascendió a 31.527 pesetas.

Los rectores de la asamblea local nos han rogado expresemos su profundo agradecimiento a todos cuantos han colaborado en el éxito de esta cuestación, cuyos fines son colaborar con la humanitaria acción de esta Institución.

ra Navarro ha sido categórica: --Naturalmente que aprobaremos la creación de nuevas comparsas siempre que reúnan dos condiciones: la primera, que las personas que la dirijan ofrezcan garantías morales de seriedad y responsabilidad, y la segunda, que sean del Bando Cristiano, en especial alusivas a la época de la Reconquista. El motivo de la primera exigencia está claro. Hemos tenido ejemplos de dirección defectuosa que no sólo han originado la desaparición de la comparsa en algún caso, sino que han contraído deudas y planteado situaciones molestas, con todo lo cual ha tenido que pechar la Junta Central para salvar el prestigio de la fiesta. Con solvencia moral y responsabilidad en los rectores de una comparsa, tiene éste vía libre para sumarse a las otras.

—¿Y la segunda? ¿Por qué no de Moros?

—Porque los moros ya "nos pueden" y si la batalla final la (Continúa en CUARTA página)

Nikon

CON LA OPTICA MAS FIEL DEL MUNDO

DISTRIBUIDOR OFICIAL:

BASILIO

Vida Religiosa

MISAS PARA HOY

Hoy, sábado, en todas las parroquias de la ciudad se celebrarán MISAS a las 8 de la noche, válidas para el cumplimiento dominical.

En La Santa Cruz de Petrel a las 7,30.

DOMINGO, 29 y MIERCOLES 1 DE NOVIEMBRE

SANTA ANA.—A las 8, 9, 11, 12,30 y 7 de la tarde.

INMACULADA.—A las 8, 9,30, 11 de la mañana y 1 de la tarde.

SAN JOSE OBRERO.—A las 10 y 12 de la mañana y 5,30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. A las 9 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8,30 de la mañana.

SAGRADA FAMILIA. — A las 11,30 de la mañana.

LOS CORRALES.—A la 1 de la tarde.

TAFALERA.—A las 10.

SANTA CRUZ (Petrel).—A las 9,15 y 12,30 de la mañana.

HORARIO DE MISAS PARA EL JUEVES, 2, DIA DE LAS ALMAS

SANTA ANA.—A las 7, 8 y 9 de la mañana y 7 y 8 de la tarde, esta última, parroquial.

SAN JOSE OBRERO.—7,15 y 7,40 de la mañana y 7 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. A las 8 de la tarde.

COLEGIO HH. CARMELITAS. (Ciudad Vergal).—A las 8 de la mañana.

CEMENTERIO MUNICIPAL. — A las 10 de la mañana.

ROSARIO DE LA AURORA EN LA INMACULADA

Durante los domingos del mes de octubre, y según la tradicional costumbre, se celebrará en la Parroquia de La Inmaculada el Rosario de la Aurora, que saldrá a las 7,30 de la mañana, diciéndose la santa Misa al finalizar el mismo.



LA SEÑORA

Doña Luisita Esteve Huerta

que falleció en nuestra ciudad el día 21 de octubre actual, confortada con los auxilios espirituales

D. E. P.

Sus desconsolados: esposo, don Aurelio Carrilero Garrigós; hijos, Aurelio Joaquín, Luisa Bárbara y Conchita; madre; hermano, Joaquín; hermanos políticos, tíos, sobrinos y demás familiares,

Ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y asistan a la misa de funeral que se celebrará en la Parroquia de la Inmaculada el próximo martes, día 31, a las 6 de la tarde, por cuyo favor quedarán muy reconocidos.



LA SEÑORA

Doña Consuelo Parra Giménez

que falleció en Elda el día 19 de octubre actual, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Su esposo, Daniel Garrigós López; hijos, Consuelo, Daniel, Antonio y María Teresa; hijos políticos, Juan, Antoñita y Mari Carmen; nietos, sobrinos y demás familia.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.

Por fin, en

Cafetería GARDEN

PLATOS COMBINADOS

No más problemas para homenajes y agasajos a sus amistades. GARDEN SE LOS SOLUCIONA.

Meriendas, cocktails, cumpleaños, etc.,
Servidos en su domicilio

CONSULTENOS:

Calle Queipo de Llano, 13 - Teléfono 38.16.25

228/...

FARMACIAS DE URGENCIA

Sábado, día 28:

D. R. RICO. Colón, 19.

(permanente)

D. V. ALARCON. S. F. Sales. (De 9,30 a 10).

Domingo, día 29:

D. J. RICO - Chapí, 25.

(permanente)

D. V. ALARCON. S. F. Sales. (de 9,30 a 14).

Lunes y Martes:

D. E. VERA - Balmes, 14.

(Permanente).

D. G. ARCE. V. de Mella, 138. (de 9,30 a 22).

Miércoles, día 1:

D. J. VERDU. R. Católicos, 23.

(permanente).

D. V. ALARCON - S. F. Sales. (De 9,30 a 14).

Jueves:

D. J. VERDU. R. Católicos, 23.

(permanente).

Viernes y sábado:

D. J. M. HERNANDEZ. Mola, 7

(Permanente).

D. G. ARCE - V. Mella, 138

(de 9,30 a 22).

Ofertas y demandas de TRABAJO

La ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación, determina que Empresas y patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesiten, y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

En consecuencia, toda inserción de anuncios está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Obrera, Casa Sindical de Elda.

Agradecimiento

Don José Guarinos Vera, esposo de doña Salud Amat Casánuez, recientemente fallecida en nuestra ciudad, hijos, nietos y demás familia, quieren hacer llegar a través de estas líneas, su profundo agradecimiento a todas aquellas personas que, con tan luctuoso motivo, fueron a expresarles su condolencia, y a las que no se lo pudieron agradecer personalmente. A todas ellas, muchas gracias.

Turnos de Guardia de Tocólogos

Octubre de 1972

28 y 29: D. HIPOLITO PEREZ

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 20	664
Sábado, 21	538
Lunes, 23	525
Martes, 24	566
Miércoles, 25	472
Jueves, 26	885

¿Va a ser derribada la Plaza de Toros?

De fuentes dignas de crédito nos llega la noticia de que la Plaza de Toros de Elda va a ser próximamente derribada. Nos dicen que el propietario de dicha plaza va a solicitar el oportuno permiso municipal para proceder a la demolición de la misma, sin que se nos añada el destino posible que se va a dar al solar que allí quede, aunque lo más lógico es pensar que se construyan sobre el mismo nuevos bloques de viviendas.

La noticia, por mucho que tenga de lamentable y de sorprendente, nos nos pilla sin embargo totalmente de sorpresa, ya que, como es bien sabido, desde hace muchos años nuestro coso taurino solamente sirve como tal en dos o tres ocasiones al año, para sendas corridas que se dan con motivo de las fiestas mayores y también de las de Moros y Cristianos, además de alguna que otra novillada o espectáculo cómico-taurino. El resto del tiempo la plaza solamente se utiliza para funciones veraniegas de cine o para espectáculos de variedades. En la práctica, pues, la mayor parte del año la plaza está "sin oficio ni beneficio" y este último —el beneficio— parece incluso que no está ni mucho menos en consonancia, cuando la plaza trabaja, con el enorme capital invertido que la misma representa.

A pesar de todo ello, no deja de ser lamentable el que —si las noticias se confirman— pase a mejor vida la Plaza de Toros de Elda, que ha cumplido ya 25 años de existencia y que ha conocido en su arena las actuaciones de diestros como Luis Miguel Dominguín, El Cordobés, Palomo Linares, Diego Puerta, Dámaso González y otros muchos.

No cabe duda de que el hecho de tener plaza de toros es una nota de prestigio más para Elda, pero tampoco se puede dudarse de que este prestigio no se

puede mantener cuando se trata de una propiedad privada y a costa del sacrificio de esta propiedad. Con la demolición de la plaza eldense veremos probablemente levantarse allí modernos edificios, que servirán para albergar a nuevas familias eldenses, pero Elda habrá perdido uno de esos pocos lujos que aún pueden tener las poblaciones del tipo de la nuestra: el de poseer una Plaza de Toros propia.

CORREO DE VALLE

El Barrio de la Huerta Nueva

Señor Director:

Ruego a usted tenga a bien publicar esta carta si lo cree conveniente. ¿Habría alguna forma de que este barrio que es la Huerta Nueva tuviera por parte de nuestro digno Ayuntamiento alguna atención? Las calles están que dan pena, no hay casi alumbrado. ¿Sería mucho pedir a quien correspondiese que diera una vuelta por estos caminos de barro, que esto es lo que son estas calles? Da pena pensar que en estos tiempos de tanto adelanto estemos en este barrizal en estado primitivo, es decir, en completo abandono. Si alguien se sintiese señalado, ruego me disculpe.—UNOS ELDENSES.

Miembros de la Iglesia Evangélica Bautista visitaron al alcalde

Ha sido nombrado «Colonel» de Kentucky y alcalde honorífico de Hopkinsville y Providence

Una comisión de miembros de la Iglesia Bautista de la ciudad de Providence (Kentucky, Estados Unidos), que se encuentran en esta ciudad visitaron al alcalde don Antonio Porta Vera en su despacho oficial.

El motivo de la visita fue hacerle entrega de nombramientos honoríficos de "Colonel" de Kentucky, expedido por el gobernador de aquella comunidad, alcalde honorario de las ciudades de Hopkinsville y Providence, ambas de Kentucky, expedidos por los alcaldes de dichas poblaciones americanas en agradecimiento a las atenciones tenidas con la citada embajada.

El señor Porta agradeció la visita deseándoles una grata estancia en nuestra ciudad.

Gratitud

La viuda e hijos de don Emilio Bellot Payá, recientemente fallecido, agradecen a sus amistades, por medio de estas líneas, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, los innumerables testimonios de afecto y condolencia recibidos con tan doloroso motivo.

Oportunidad

Por ausentarme vendo piso a estrenar en bloque miradores Juan XXIII (Alicante). Hay entregadas 140.000 pesetas. El comprador abonará 100.000, continuando el pago. Llamar al teléfono 380541 (Lunes y martes de 3 a 4 tarde, Sr. Miralles).

842/...

¡ATENCIÓN!

Novedades MARIVISI

ofrece sus fabricados de BOLSOS, MALETAS, y toda clase de REGALOS en su gran gama de modelos.

¡A LOS PRECIOS QUE VD. QUIERA! PARA TODOS LOS BOLSILLOS Y GUSTOS

Bolsos de temporada desde 149 pesetas

¡Y ES QUE SOMOS FABRICANTES Y VENDEMOS A PRECIOS DE FABRICA!

Visítenos y quedará convencido, en

General Aranda, 31

844

SONRISAS mejor que RISAS

● TEATRO CONYUGAL

Comedia en tres actos. La fachada de una residencia de una sola planta: una puerta y una ventana.

Acto primero: a través de los cristales de la ventana se ve volar toda suerte de instrumentos culinarios: cacerolas, platos, sartenes....

Acto segundo: ha terminado la batalla campal. Por la puerta, sale la esposa con una maleta en la mano.

Acto tercero: a través de los cristales de la ventana se ve volar el tapón de una botella de champán. Cae el telón.

● VENGANZA INGLESA

A las tres de la madrugada, suena el teléfono en el apartamento de mister Brown. —Soy su vecina— dice la voz en el aparato. —Su perro está ladrando y no me deja dormir —Perdón, señora: procuraré poner remedio al asunto— responde con voz melancólica mister Brown.

A las tres de la madrugada del día siguiente suena el teléfono en la casa de la vecina de mister Brown. —Quiero informarle, señora— explica mister Brown— que yo no tengo perro...

● CLIENTE EXIGENTE

En el restorán. —Para empezar, pide el cliente, me traerá media docena de ostras. Ni muy grandes ni muy pequeñas, ni muy blancas ni muy oscuras, frescas, blandas y jugosas— pero sin exagerar. Las aliñará con limón en cantidad suficiente, pero sin pasarse de la medida.

—Muy bien, señor— responde el camarero. ¿Las quiere con perlas o sin perlas?

● GENEROSIDAD

Un joven de aspecto lamentable se acerca a una señora de cierta edad, le saluda tímidamente y pregunta: —¿Me reconoce?

—No, contesta la señora.

—Soy el desgraciado que raptó a su hija hace cinco años. Se la devuelvo. Y le perdono por ser la autora de la calamidad.

● DELIRIO DE GRANDEZA

El director de escena de una obra de ambiente bíblico.

—¿Qué hacen aquí esos doce comparsas?

—Son los doce apóstoles para la escena de la Cena— responde el ayudante.

—La escena queda pobre: ponga cincuenta.

● AMIGO COMPENSIVO

Juan tiene un amigo que dirige un laboratorio químico.

—Mañana —le dice al químico— te enviaré a mi suegra. Irá acompañada de un gran danés. Me haces el favor de darle una fuerte dosis de veneno. ¿Me quieres hacer este favor?

—Sí, como no, responde el químico. Pero ¿estás seguro que el perro sabrá regresar a casa solo?

Hidroeléctrica Española

Para el próximo domingo, día 29 del corriente, los cortes de energía eléctrica serán los siguientes:

ELDA.—Sector calles Gral. Moscardó y Martínez Anido (des-

Nuevas comparsas, sí, pero con responsabilidad

(Viene de la PRIMERA página) ganara el Bando que más guerreros cuenta, todos los años ganarán los Moros. Aparte de eso, y como se apuntaba en tu artículo, falta la comparsa que evoque a los guerreros del Cid y que es la que con mayor satisfacción veríamos solicitada. Ello no obstante, acogeríamos con interés toda solicitud que reúna las dos exigencias indicadas y estudiaríamos si los títulos y uniformes propuestos encajan en el carácter general de nuestras fiestas que, como lo demuestra la presencia de Zingaros, Contrabandistas, Estudiantes y Piratas, tiene un criterio bastante abierto aunque sin exageraciones.

En resumen, que todos aquellos que deseen tomar parte en la fiesta harían mejor intentando crear nuevas comparsas en vez de aumentar nuevas escuadras en las ya constituidas.—A. N.

de Plaza Castelar a Varela), 18 de Julio, Gral. Dávila y Varela desde Jordana hasta Martínez Anido, Reyes Católicos, desde el Bar "Mesón" hasta Martínez Anido, de 8 a 14 horas.

ELDA. — Sector calles Donoso Cortés, Fal-Conde, Yagüe, Vázquez de Mella y Martínez Anido desde Castelar a Vázquez de Mella, Jordana, Francisco Alonso y Jaime Balmes desde Donoso Cortés a Vázquez de Mella, de 8 a 14 horas.

ELDA.—Sectores Estación hacia arriba todas las Casas de Cemento y Barrio del Sapo y carretera de Sax hasta Depósito de Aguas, de 8 a 14 horas.

Cooperativa de Viviendas San Cristóbal

El domingo 5 de noviembre próximo, a las 11 de la mañana, en el salón de actos de la Casa Sindical y en presencia del señor notario don Angel Hijas Palacios, se llevará a cabo el acto del sorteo de las viviendas construidas, entre los socios cooperativistas.

NEUS

SEÑORA: Encárguenos su comida o cena y disfrute de los días festivos

POLLOS AL'AST

Pollos rellenos - Pollo con champiñones - Croquetas de pollo - Bacalao a la vizcaína - Fricandó - Ensaladilla, etc.

Abrimos SABADOS y DOMINGOS todo el día
Calle Francisco Alonso, 1 (entre Monumento Cálidos y Plaza Castelar)

322/...

La novillada de Feria de Villena

En la novillada de Feria celebrada con tal motivo en la vecina ciudad de Villena, actuó el novillero eldense Diego Sánchez "Linares", que se las entendió

con dos de los seis novillos de Sánchez Cajo que se lidiaban.

Nuestro paisano pudo perfectamente alzarse con un resonante triunfo y conseguir los máximos trofeos, puesto que tuvo un buen hacer a lo largo de sus dos faenas, poniendo grandes deseos de agrandar al respetable y destacando, sobre todo, sus series con la derecha, muy bien ligadas y rematadas con pases de pecho de magnífico estilo. Pero, en su primer novillo, el pinchar varias veces le privó de unos trofeos que —como decimos antes— ya tenía prácticamente ganados. Al segundo le mató de un pinchazo y estocada, consiguiendo en éste una oreja y vuelta triunfal al ruedo.

Plásticos PINET, S. A.

Se complace en comunicar a todos sus clientes y amigos en general la apertura de su nueva Delegación en Elda, calle Murcia, número 11 (Teléfono 38.05.77) al tiempo que les ofrece su extensa gama de materiales sintéticos para el calzado.

Numerosos expedientes de nuevas industrias y establecimientos

Presidida por el alcalde don Antonio Porta Vera, celebró sesión la Comisión Permanente Municipal, que adoptó varios acuerdos, entre los cuales figuran los siguientes:

SECRETARIO GENERAL. — El señor Alcalde dio cuenta de que el Gobernador Civil de la provincia y el Jefe provincial de Inspección y Asesoramiento de Corporaciones Locales, en entrevista sostenida días pasados, expusieron que el Ayuntamiento de Alicante tiene sin cubrir las plazas de Secretario y Vicesecretario y la conveniencia de nombrar en Comisión de Servicios al Secretario de este Ayuntamiento, don Lorenzo Plaza Arrimadas, para ocupar temporalmente la secretaría municipal de Alicante, acordándose hacer constar que por parte de este Ayuntamiento no hay ningún inconveniente en que por la superioridad se efectúe tal nombramiento si lo estima oportuno.

Igualmente informó la Presidencia que en dicha entrevista rogó al Gobernador Civil que tan pronto como se lleve a efecto, la citada Comisión de Servicios, nombre Secretario en Acumulación del Ayuntamiento de Elda al titular de la Secretaría de Novelda, don Carlos Arteaga Castaño, de cuyas destacadas cualidades personales y profesionales tiene conocimiento la Corporación, acordándose la más absoluta identificación con lo manifestado por el señor Alcalde Presidente y en consecuencia interesar la acumulación de que se trata.

RESOLUCIONES. — Vistos los informes recaídos sobre expedientes tramitados en el Ayuntamiento, incluido el de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, se acuerda autorizar las siguientes instalaciones:

De doña Rosa María Bernabeu Mira, para instalación de salón de billar y futbolines en calle Teniente Durán, 11.

De Plantillas Crespo, para tras pasar a su nombre la fábrica de plantillas para calzado de don Joaquín Crespo Lloret, sita en calle Virgen de los Desamparados, 50.

De don Felipe Guillén Martínez, para trasladar taller de troquelado, de calle Virgen de la Salud esquina a Murillo, a Andalucía, número 2.

De don Manuel Martínez Alvarez, para instalación de un taller de troquelado en calle Uruquay, 22.

De don Diego Martínez García, para instalación de un café-bar en Jaime Balmes, 62.

APERTURA DE INSTALACIONES Y ESTABLECIMIENTOS. — Se autorizaron los siguientes:

A don Eloy Lacueva Cano, para instalar un taller de calzado manual en Río Sil, 15.

A don Pascual Marco Rubio, para instalar taller de encuadernación a mano de libros, en Zorrilla, 87.

A don Manuel Mellado Díaz, para almacén de curtidos en General Dávila, 55.

A don Manuel Jover García, para traslado de almacén al por menor de muebles, de Jaime Balmes, 2 a General Aranda, 59.

OBRAS. — Conceder las siguientes licencias:

A doña Josefa Pinos Gras, para levantar planta baja y primera planta para dos locales comerciales en 29 de Octubre, esquina a San Crispín, 28.

A don Juan Montesinos Berbegal, para edificio de planta baja y dos más en calle Joaquín Coronel, 32-A.

DENEGACIONES. — Denegar licencia de obras a don Antonio Soria Yáñez en su casa de Virtudes, 21, en atención a que, según informe del señor Aparejador Municipal, la citada casa está fuera de las alineaciones oficiales.



48

DÍA UNIVERSAL DEL AHORRO

con este motivo la

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL DE ALICANTE

CONCEDE

75 AYUDAS A ESTUDIANTES: CINCUENTA, de 1.000 pesetas, para Enseñanza Media y VEINTICINCO de 2.000 pesetas, para Enseñanza Superior. Los solicitantes deben haber aprobado todas las asignaturas en la convocatoria de Mayo-Junio pasado. Se seleccionarán los que acrediten mejores calificaciones. Los peticionarios o sus padres deben ser impositores.

5 AYUDAS de 5.000 pesetas a favor de los nacidos el día 31 de Octubre próximo.

5 DOTACIONES de viaje de bodas o ajuar, cada una de 5.000 pesetas, a los novios, cuyo matrimonio canónico se celebre el día 31 de octubre.

10 PENSIONES VITALICIAS de 500 PESETAS mensuales a las personas que el día 31 de Octubre tengan cumplidos 80 años de edad. Caso de ser mayor el número de solicitantes que el de pensiones, se asignarán a los de mayor edad.

Requisito indispensable para optar a estas ayudas, pensiones y dotaciones será el de ser impositores de esta Institución.

A TODOS CUANTOS NOS LEEN y que abran una libreta el día 31 de Octubre, se les concederá una imposición inicial de CIENTO PESETAS.

SOLICITE INFORMACION EN TODAS NUESTRAS OFICINAS

Caja de Ahorros Provincial de Alicante

Caja de Ahorros Confederada

"Eficacia para usted, progreso para España"



—DIANA—

Grupo Sindical de Colonización núm. 469

Hermanidad Sindical de Labradores y Ganaderos

CONVOCATORIA

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a esta Entidad, que el martes día 31 del actual, se celebrará Asamblea General Extraordinaria, a las 20,30 en primera convocatoria y a las 21 en segunda, en el

Salón de Actos de la Casa Sindical, sita en la calle Menéndez Pelayo, con el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior.
- 2.º Dar cuenta del nombramiento hecho por la Vice-Secretaría provincial, en el cual se nombra a don Albero Gil Guijarro como Presidente interino.
- 3.º Presentación de cuentas del año 1971.
- 4.º Presupuesto de gastos.
- 5.º Renovación de cargos.
- 6.º Propuesta sobre precio del agua.
- 7.º Dar cuenta a la General de la situación en que se encuentra esta Entidad con MATERIALES Y TUBOS BONNA, S. A.
- 8.º Ruegos y preguntas.

Elda y Octubre de 1972

Página 5 VALLE DE ELDA

SE VENDE

PISO

En el mejor sitio de San Francisco de Sales

RAZON: General Mola, 8 (IRUÑA) Teléfono 38-08-15 818...

IDELCA, S. A.

Venta de pisos desde 265.000 pesetas, con facilidades de pago hasta DIEZ AÑOS.

Entrega de llaves inmediata.

Situación del bloque: Calle Villena, esquina a calle Castilla (zona frontera) PETREL.

INFORMA: ANTONIO GIMENEZ FALCO

Avda. de Elda, 60 - Teléfono 370927

P E T R E L



¿QUE PASA CON LA GUARDE- RIA INFANTIL?

El eldense que tenga un rato disponible puede darse una vuelta por la parte de detrás de la barriada de Luis Batllés, zona en la que está enclavada la edificación destinada a Guardería Infantil. Le invitamos a ello con objeto de que pueda participar de nuestra perplejidad. Allí se encontrará con un edificio perfectamente terminado, pintado, rodeado de una valla protectora, en fin, completamente en orden y dispuesto para comenzar a prestar el servicio para el cual fue concebido y construido. Las cosas están así desde hace ya muchos meses y, aunque no hemos penetrado en su interior, suponemos que también por dentro estará en condiciones de funcionamiento y a la espera tan solo de que se instale el mobiliario correspondiente y de que se dé la orden para ponerlo en marcha. En otras palabras, lo difícil (encontrar y adquirir los terrenos, construir el edificio, etc.), ya está realizado y sólo espera el momento de su inauguración y entrada en servicio. Pero los meses pasan y ese momento parece que no llega. Por eso, en nuestros labios, y en los de cualquiera que vea la obra ya realizada, surge espontánea la pre-

gunta: ¿Qué pasa con la Guardería Infantil? Hemos escuchado, tras esa pregunta, muchas razones y argumentos, diferentes versiones y opiniones, pero el hecho que queda en pie es que la Guardería, completamente terminada hace tiempo, no ha comenzado todavía a rendir sus frutos, cuando lo lógico hubiera sido que todo estuviera previsto, pensado y requetepensado, antes de ponerse la primera piedra de la obra, para entrar en servicio inmediatamente después de que la misma hubiera quedado terminada. Pase lo que pase, ánimo, señores. Hay que llegar a un acuerdo para que no se demore por más tiempo la puesta en marcha de este servicio, que tanta utilidad puede rendir a las madres eldenses con ocupaciones laborales.

LA LEY DEL SILENCIO

¿Cuándo llegará a nuestra ciudad la "ley del silencio"? ¿Cuándo tendrán verdadero vigor en nuestras calles las disposiciones que limitan el ruido de los vehículos a motor? En poblaciones de menor importancia que la nuestra, en todos los sentidos, hemos visto a la entrada la señal de prohibición de bocinas y claxon dentro del perímetro urbano, cosa que no existe en Elda, que nosotros sepamos. En otro aspecto de la cuestión, no pasa día sin que nos indigne la desconsideración para los demás de que hacen gala algunos jóvenes con sus motos, atronando los espacios con el escape de sus máquinas y lanzándose a "tumba abierta" por nuestras calles. Finalmente, y a esta cuestión dedicamos preferentemente nuestro comentario, también es indignante la mala educación y falta de civismo de esos automovilistas que, en cuanto tienen que detener sus coches unos segundos, porque la circulación se ha interrumpido, empiezan a hacer sonar a todo gas sus horrosos claxons, impidiendo la vida civilizada en muchos metros a la redonda. Es necesario que comprendamos que un vehículo tiene que detenerse a veces para dejar bajar a una persona o para cualquier otra cosa que sólo es cuestión de segundos y que esta necesidad la tenemos todos, hoy unos y mañana otros.

Sociedad de Palomas Mensajeras «Nuevo Amanecer»

Se comunica a todos los socios que hoy sábado, a las 19,30 horas y en el local social, sito en Plaza Calvo Sotelo, 11, tendrá lugar una Junta General Extraordinaria, en la que se tratarán los siguientes asuntos:

- 1.º Lectura del ejercicio 1972
- 2.º Nombramiento de nueva junta directiva si procede.
- 3.º Nombramiento de nueva comisión de concursos.
- 4.º Ruegos y preguntas.

Por ser de vital interés para nuestro deporte y sociedad se ruega puntual asistencia.

La Directiva

Se necesitan

APRENDICES

PARA TALLER DE MODELOS Y PATRONES

RAZON: TELEFONO 38 05 11

843/44

Dr. D. Roberto M. González Anioite

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES
DEL SISTEMA NERVIOSO
Y MENTALES

CONSULTA:

Lunes, miércoles y viernes

de 5 a 8 de la tarde, en

Edificio ELDA (Avda. Chapí)

planta 2.ª, letra E

772/... (alt.)

Excelentísimo Ayuntamiento de Elda

BANDO

DON ANTONIO PORTA VERA,
ALCALDE - PRESIDENTE DEL
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
ESTA CIUDAD,

mozos, deberán cumplir esta obligación sus padres o tutores. Elda, a 24 de Octubre de 1972

EL ALCALDE,

HAGO SABER:

Que a fin de comenzar las operaciones para el alistamiento de los mozos del Reemplazo de 1973, y solucionar las incidencias que puedan surgir en la situación de dichos mozos, se recuerda a todos los varones residentes en este término municipal y que hayan nacido durante el período comprendido entre el mes de mayo de 1952 y el mes de junio de 1953, ambos inclusive, la obligación que tienen de presentarse, a partir del próximo día 30 del actual, en el Negociado de Quintas de este Excmo. Ayuntamiento, al objeto de revisar los datos de su inscripción y circunstancias personales.

En caso de ausencia o de imposibilidad de personarse los

Nuevo Inspector de Zona de la Seguridad Social en Elda

Recientemente ha ocupado su nuevo cargo de Inspector de los Servicios Sanitarios de la Seguridad Social de la Zona de Elda, el doctor don Eduardo Ruiz Valero.

El nuevo Inspector reside en Elda desde hace cinco años, como médico del Servicio de Urgencia de la Seguridad Social.

El doctor Ruiz Valero recibirá en su despacho a todos cuantos tengan que afectar alguna consulta o reclamación relacionadas con cuestiones sanitarias de la Seguridad Social, todos los días, excepto martes y festivos, de 10,30 a 12,30 de la mañana.

Deseamos al nuevo Inspector una larga y fructífera labor en su nuevo cargo.

LEA Y PROPAGUE...

“Val” de Elda”

MANUEL DUYOS

Materiales de
Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

664/...

Y por consiguiente, debemos tener paciencia hoy para que mañana la puedan tener con nosotros. Por supuesto que esto no quiere decir que hayamos de soportar los abusos, pero sí la práctica ordinaria que sólo significa la detención por unos segundos. Es realmente insoportable el concierto de “pitos” que se arma cada dos por tres, con demasiada frecuencia, en nuestras calles más concurridas, “concierto” que sólo sirve para tres cosas: para poner de manifiesto la mala educación del que hace sonar desconsideradamente el claxon, para poner nervioso al causante de la interrupción, haciendo que ésta se prolongue más de lo debido y, por último, para dar una lata horrorosa y amargarle la existencia a los vecinos de estas calles, que con tan desgraciada frecuencia tienen que aguantar estos destemplados “pitos”. Por favor, un poco de civismo, señores, que los demás no tienen la culpa de que ustedes no fueran más tiempo a la escuela.—ULISES

8) Atl. Malagueño, 0 C. D. Eldense, 0

Empate a cero registró el encuentro disputado en el Estadio de La Rosaleda por el Atlético Malagueño y el Eldense, partido que arbitró el señor García Melero, con defectos acusados.

El Eldense presionó grandemente sobre la puerta contraria, en especial en el segundo tiempo, ya que en el primero jugó bastante retrasado ante los ataques del Atlético, a los que la defensa eldense contuvo de forma serena y eficaz.

En la segunda parte salió Avilés en lugar de Suero y el juego del Eldense adquirió mayor consistencia y agresividad, acen tuando la presión sobre la puerta de Fuentes. A los treinta minutos de este tiempo, tuvo el Eldense su gran ocasión de marcar, al realizar Sindó una incursión, cen trando después de hacer salir al portero, y paseándose el balón ante la meta vacía sin que llegara ningún otro atacante azulgrana a rematarla a las mallas. Quince minutos antes de finalizar el encuentro se sacudió el dominio del Malagueño, dominando a su vez y presionando sobre la puerta de Castillo, pero sin evidenciar peligrosidad en los re

mates, finalizando el encuentro sin moverse el marcador.

El árbitro mostró tarjeta blanca a dos jugadores malagueños por juego violento y a Sindó y Cubiche.

ALINEACIONES

AT. MALAGUEÑO.— Fuentes; Chapico (Vicente), Manolo Miguel, Larri; Camar, Serrano; Zayas (Velasco), Domínguez, Ballesteros, Infante, Nano.

ELDENSE.—Castillo; Selu, Escalza, Alexandre; José Luis, Salsamendi; Sindó, Moni (Parra), Suero (Avilés), Cubiche y Túnez.

OFERTA:

SE ALQUILA o VENDE

Apartamento de lujo

para todo el año en la Albufera

Situación preferente
Con teléfono

RAZON: Teléfono 38.02.81

841/...

TERCERA DIVISION

(Grupo IV)

Resultados y clasificación

Jerez, 0; Portuense, 0.
San Fernando, 2; Sevilla At., 0.
At. Malagueño, 0; ELDENSE, 0.
Jaén, 3; Hellín, 1
Badajoz, 0; Extremadura, 1

Cartagena-Ceuta (Aplazado)
Melilla, 3; Linares, 1
Algemés, 1; Almería, 0
Huelva, 0; Valdepeñas, 2
O'Donnell, 2; Linense, 0

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Valdepeñas	8	5	1	2	10	4	11	5
2 Badajoz	8	4	3	1	11	6	11	3
3 San Fernando	8	4	3	1	16	9	11	1
4 Real Jaén	8	4	2	2	11	4	10	0
5 Linares	8	4	2	2	15	7	10	4
6 Portuense	8	3	4	1	11	8	10	2
7 Jerez	8	3	4	1	16	14	10	0
8 Cartagena	7	4	1	2	14	6	9	1
9 Melilla	8	3	3	2	13	11	9	1
10 Algemesí	8	3	2	3	11	16	8	0
11 ELDENSE	8	2	3	3	7	7	7	1
12 Almería	8	3	1	4	8	9	7	1
13 B. Linense	8	3	1	4	7	12	7	1
14 Hellín	8	2	2	4	7	8	6	2
15 At. Malagueño	8	1	4	3	5	7	6	4
16 Extremadura	8	2	2	4	7	12	6	0
17 O'Donnell	8	2	2	4	9	17	6	2
18 R. Huelva	8	2	1	5	3	7	5	3
19 Sevilla At.	8	2	1	5	4	12	5	3
20 Ceuta	7	1	2	4	5	11	4	4



ALELUYAS FUTBOLERAS

PROXIMA JORNADA

Portuense-O'Donnell
Sevilla At.-Jerez
ELDENSE-San Fernando
Hellín-At. Malagueño
Extremadura-Jaén
Ceuta-Badajoz
Linares-Cartagena
Almería-Melilla
Valdepeñas-Algemés
Linense-Huelva

"Gafas" en La Rosaleda ante los del Malagueño. No trajimos los dos puntos mas se puso gran empeño.

En esta confrontación esperábamos ganar,

mas no nos resultó fácil el conseguir empatar.

Sindó tuvo entre sus botas darle la vuelta al partido, pero no hubo suerte en ello y el gol resultó fallido.

Poco a poco se consigue recuperar lo perdido alcanzando los lugares a que aspira el Deportivo.

Ahora con el San Fernando nos las tendremos que ver. A ver si como al Linense le damos un buen revés.

No dará facilidades el equipo de la Base pues está bien demostrado que tiene buen juego y clase.

El tercero está en la tabla el once de San Fernando y les creemos muy capaces de en Elda seguir pegando.

Para que el punto logrado en Málaga, no se vaya, ante los del San Fernando habrá que luchar con garra.

Y al derrotarlo mostrar que el Deportivo merece estar entre los mejores aunque a algunos les pese.

DUENDE AZULGRANA

VENTA DE PISOS

Construcciones Valle, S. A.

PISOS DE TRES DORMITORIOS, COMEDOR, COCINA, BAÑO, GALERIA Y SOLANA, ESCALERAS DE MARMOL, INSTALACION DE AGUA FRIA Y CALIENTE CON GRUPO HIDROCOMPRESOR, ANTENA COLECTIVA DE TV.

ENTREGA DE LLAVES EN DICIEMBRE DE 1972

Precios desde 270.000 pesetas

NUEVO BLOQUE EN CONSTRUCCION DE VIVIENDAS DE CUATRO DORMITORIOS

INFORMACION: CONSTANTINO SAEZ CALLADO. Teléfs. 381213-381236

Gral. Moscardó, 55 (Barbería) y Magnolias, 12 :: ELDA

EL OTOÑO

Ya estamos en el Otoño,
el tiempo de las congojas,
el del silvestre Madroño
y el lento caer de hojas.

--EL ENFERMO Y LA ROSA--

He visto una rosa
hoy en el jardín.
Una rosa mustia
queriendo vivir.
El tallo, inclinado
en postrero adiós
sabía que su vida
sólo era de DIOS.

Los pinos, en calma,
miraban al cielo
buscando afanosos
los rayos del sol.
Mi cuerpo, encogido
por la tarde cruda
camina hacia casa
buscando calor.

Y pienso en la rosa
que perdió el color,
y miro la tierra
como mi mansión.
Mansión de mi cuerpo,
que a la tierra voy,
como irá la rosa
que yo he visto hoy.

Igual que los pinos
miraban al cielo
buscando afanosos
los rayos del sol,
así irá mi alma
por el infinito
volando afanosa
a unirse con DIOS.

EL TIEMPO QUE LLEVO DENTRO

El cielo está nebuloso
y también mi pensamiento.
Me dicen: Eso es el tiempo,
el tiempo que llevo dentro.

El paseo en mi pensamiento
está alfombrado de hojas
y de alegrías y congojas
del tiempo que llevo dentro.

Cae el pámpano en la viña
azotado por el viento
y también las ilusiones
del tiempo que llevo dentro.

Margaritas amarillas
del color de mis tormentos

que pigmenta en mis mejillas
el tiempo que llevo dentro.

Floreceís en el otoño
cuando oscurece el sarmiento
y en mí se notan los años
del tiempo que llevo dentro.

Doblando están las campanas
porque es el día de los muertos
y mis muertos me recuerdan
el tiempo que llevo dentro.

Hasta que llegue el momento
que en mí cesen los dolores
y por mí lloren amores
del tiempo que llevo dentro.

MANUEL VERDU JUAN
Elda y Noviembre 1972



TRANSPORTE AEREO
Camiones capitonés propios
Mudanzas - Almacenaje

La Cruz, 12
(espaldas FICIA)

Teléfono 38 07 74
E L D A

Normas a seguir en el acceso al Cementerio Municipal durante las próximas fechas

A) El día 31 de octubre, a las 19 horas, terminarán todos los trabajos de albañilería, pintura y arreglo de Panteones y Nichos en el Camposanto, quedando prohibidas todas estas actividades a partir de ese momento, aunque esta restricción no afecta a la entrada y colocación de flores y ornamentos.

B) Durante los días 31 de octubre y 1 y 2 de noviembre, el horario ininterrumpido de acceso al Cementerio será desde las 8 de la mañana a las 7 de la tarde.

C) Durante el día 1 de noviembre, la entrada se realizará por la puerta principal y la salida por las puertas laterales, con lo que se trata de evitar entorpecimientos.

D) Queda terminantemente prohibido aparcar entre la ca-

rretera y la Necrópolis. Pueden situarse los vehículos en el ensanche que hay al otro lado de la carretera.

Agradecemos al público la colaboración que nos presta.

EL CONCEJAL-DELEGADO

La revista del Liceo de Barcelona, obsequio para todos los amantes de la música

En la sede de la Comisión Municipal de Fiestas se ha recibido la magnífica revista que edita el Gran Teatro del Liceo anualmente para presentar su temporada de ópera 1972-73.

Esta revista es una extraordinaria edición dedicada a las obras que se presentarán en dicha temporada, con sus argumentos y unas breves reseñas biográficas de sus autores, así como datos sobre todos los cantantes nacionales y extranjeros entre los cuales figura nuestro paisano Evelio Esteve, que actuará en el drama lírico de Manuel de Falla "La vida breve".

Todos los interesados en la música y en especial en la ópera y que deseen obtener gratuitamente esta revista, podrán dirigirse a la Secretaría de la Comisión de Fiestas del Excmo. Ayuntamiento de Elda, que transmitirá su nombre y dirección al citado Teatro, desde el cual se les enviará directamente a sus domicilios, por gentileza de la Empresa del Gran Teatro del Liceo.

Lea y propague **VALLE DE ELDA**



LA SEÑORA

Doña Salud Amat Casañez

Falleció en Elda el pasado día 21 de los corrientes, a los 81 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

E. P. D.

Su esposo, don José Guarinos Vera; hijos, Salud y Rodolfo; hijos políticos, Miguel Sastre Aparicio y Concepción Cabrera Amat; nietos y demás familiares.

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma y asistan a la misa que por la citada intención se celebrará en la Iglesia Parroquial de Santa Ana, de Elda, el próximo lunes, día 30, a las 7,15 de la tarde.

CINE

El día negro

Nacionalidad: Italiana. Director: Luigi Bazzonni. Intérpretes: Franco Nero, Pamela Tiffin, Ira de Fürstenberg.

Una serie de asesinatos, cometidos entre las personas de un reducido círculo de amigos, hace que las sospechas de la Policía recaigan en un individuo que siempre estaba relacionado con las víctimas de alguna forma. Tras ser detenido, se le pone en libertad, prometiendo lograr la captura del asesino antes de que vuelvan a ocurrir nuevos crímenes.

Don Quijote del Oeste

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Robert Butler. Intérpretes: Bryan Keith, Alfonso Aran, Michele Carey.

Aunque el símil con nuestro héroe cervantino sea discutible, se presenta como tal a un viejo visionario e idealista que vive en un rancho junto con un "peñoncillo", que podría ser el Sancho Panza. Nuestro héroe hace frente denodadamente a cuantas promesas o amenazas se le hacen para que deje sus tierras a la empresa que se propone construir un gran pantano en aquel lugar.

El misterio de la vida

Nacionalidad: Española. Director: J. J. Balcázar. Intérpretes: Dominique Simpson, Juan Miguel Solano, Mónica Randall.

El film nos presenta una pareja de enamorados que, como tantas otras, anhela formar un nuevo hogar, sobre la base del amor que se profesan. Pero comprendiendo que esto, con ser lo más importante, no es suficiente para garantizar una vida sana a ellos mismos y a su posible descendencia, se preocupan por adquirir unos conocimientos que contribuyan a que su amor se convierta en algo superior al simple acto biológico.

El último hombre vivo

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Boris Sagal. Intérpretes: Charlton Heston, Anthony Zerber y Rosalind Cash.

El final de la Humanidad, principalmente a consecuencia de una guerra atómica, es tema aprovechado por los novelistas en la actualidad y que ha dado lugar también a películas como "La hora final" o "El planeta de los simios". En esta que nos ocupa se plantean las consecuencias de una supuesta guerra nuclear y bacteriológica ocurrida en 1975 entre Rusia y China. La casi imposible lucha por la supervivencia de los pocos que logran quedar con vida constituye el desarrollo del film.

Los vividores

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Robert Altman. Intérpretes: Warren Beatty, Julie Christie, Renée Auberjonois.

La acción se sitúa en un poblado minero, a principios de siglo, cerca de la frontera de Canadá. La llegada de un jugador cambia el rumbo de la vida local, pues monta un prostíbulo, una casa de baños y un casino.

Termina en la página siguiente

Aguado

Sábado:
LA PRIMERA ENTREGA
MAS ALLA DE LAS ESTRELLAS
(Autorizado mayores 18 años)

Domingo:
BAJA CUALQUIER BANDERA
KING KONG - E ESCAPA
DON QUIJOTE DEL OESTE
(Autorizado todos los públicos)

CAPRI

Domingo y miércoles
Tres grandes películas en technicolor

Singapur, hora 0
Los cuatro truhanes
Cuidado con las señoras

(Autorizado mayores 18 años)

ALCAZAR

Grandioso programa doble con el estreno

El zorro y la raposa

por John Mills y Carol White

El sol bajo la tierra

por Fabio Testi

(Autorizado mayores 18 años)

GLORIA (Local climatizado)

(Local dotado con los máximos adelantos del cine moderno)

Grandiosa reposición con honores de estreno, en TODD AO 70 mm.

El puente sobre el río Kwai

por William Holden y Alec Guinness

Gangsters 70

por George Martin e Ingrid Schoener

(Autorizado mayores 18 años)

A PARTIR DE LAS 10:30

El último hombre vivo

por Charlton Heston (estreno)

Peligro... mujeres en acción

(Autorizado mayores 18 años)

IDEAL - REX - GOYA

Sensacional programa en technicolor, con el estreno

El misterio de la vida

por Dominique Simpson, Carlos Miguel Solano y Monica Randall

El astronauta

por Tony Leblanc y José L. López Vázquez

(Autorizado mayores 18 años)

MIÉRCOLES DÍA 1:

EL DÍA NEGRO y UN HOMBRE PARA IVY

por Franco Nero

por Sidney Poitier

(Autorizado mayores 18 años)

CINE LIS

Dos grandes películas en color

DUFFI EL UNICO

por James Coburn y Susanah York

Un diablo bajo la almohada

por Ingrid Thulin y Maurice Ronet

(Autorizado mayores 18 años)

MIÉRCOLES DÍA 1:

La otra cara del gangster y La cenicienta

por Jerry Lewis

de Walt Disney

(Autorizado todos los públicos)

Cervantes

Extraordinario estreno en color

Los vividores

por Warren Beatty y Julie Christie

El monumento

por Annela Gadé

(Autorizado mayores 18 años)

MIÉRCOLES DÍA 1:

El último en saberlo y A mi las mujeres ni fu ni fa - por Peret

(Autorizado mayores 18 años)

COLISEO

Tres grandes películas en color

La trampa

Hoy como ayer

Las novias de Fu Manchú

(Autorizado todos los públicos)

Castelar

Divertido estreno en color

DON QUIJOTE DEL OESTE

BAJO CUALQUIER BANDERA

(Autorizado todos los públicos)

Miércoles día 1

LOS VIVIDORES

EL MONUMENTO

(Autorizado mayores 18 años)

CANTO

Sensacional programa en technicolor con la reposición con honores de estreno

Mi canción es para ti

por Manolo Escobar

Los cuatro truhanes

por Terence Hill y Eli Wallach

(Autorizado mayores 18 años)

GLORIA

DOS ESTRENOS

WILLIAM HOLDEN - ALEC GUINNESS - JACK HAWKINS



GANGSTERS 70

Color - por George Martin

(Mayores 14 años)

DEMOGRAFIA

Inscripciones realizadas en el Registro Civil de nuestra ciudad:

NACIMIENTOS:

Día 11 de octubre de 1972.— Germán, hijo de José Jesús Navarro Rodríguez y María del Carmen Herrero Vicent. María de los Angeles, de José Amat Cutilias y María Ortuño García. Joaquín, de Joaquín Pintado López y Hortensia Romero Rodríguez.

Día 12.—María de los Ange-

les, de José Domingo Lencina Sáez y Lucía Ferri Muñoz.

Día 14.—José, de José Gomariz Rico y María Herrero Pagan. María José, de Eduardo Pérez Gras y Josefa García Cantó. David, de José Quiles Roig y Joaquín Amat Castelló. Alejandro Rafael, de Juan Sáez Rico y Ana Romero Arias.

Día 16.—Amparo, de Alonso Navarta España y María Puche Carpio. Rosa Laura, de Hilario Tabernerero Asunción y Rosa Planelles Navarro.

Día 17.—Bernardo, de Bernardo Agulló Maestre y María Dolores Rocamora Lifante. Luisa María, de Juan Bernabé Nebleza y María Pascual Boluda. María del Carmen, de José de las Nieves Carrasco y Carmen Núñez Valiente. Miguel Angel, de Alfredo Pérez López y Amparo Rafaela Méndez Cañadas.

Día 18.—Andrés, de Andrés Azorín Perona y María Francisca Nieto Reinosa.

Día 19.—Elisa, de José Personal Gomis y Juana Escudero Losa. Joaquín, de Joaquín Romero Cerdá y Fuensanta Benito González. Roberto, de Enrique Garrigós Picó y Ana María Moreno Rico.

Día 20.—Julio Angel, de Agustín Padilla Rico y Sagrario Ríos Alfaro.

Día 21.—María Dolores, de Antonio Marcos Inieta y Carmen Vila Rico.

Día 22.—Juan Luis, de Juan Moyá Moreno y Caridad Rodríguez Lizán.

MATRIMONIOS

Día 15.—Ramón Azorín Esteve con Josefa Luna Rico (Santa Ana). Miguel Campos Rodríguez con María Luisa Moreno Cortés (Santa Ana). Joaquín Herrero Esteve con Iluminada Sánchez Abellán (San Francisco de Sales).

DEFUNCIONES

Día 17.—Miguel Busquier Carpio, de 59 años.

Día 18.—Miguel Díaz García, de 73 años. Antonio Lledó Castejón, de 73.

RESUMEN

Nacimientos	21
Matrimonios	3
Defunciones	3

Para importante empresa de Elda se precisa

Un contable con experiencia

RAZON: OFICINA DE COLOCACION

843.44

La escuela de San Francisco de Sales necesitaba de arreglo exterior

Mientras continúa aún el problema de las escuelas, por la existencia de muchos niños que

todavía a estas fechas no han podido comenzar su curso escolar, hemos observado en la escuela de San Francisco de Sales una circunstancia que entenemos debiera ser arreglada, ya que son mayores los efectos negativos que causa que los esfuerzos a realizar para hacer desaparecer el inconveniente.

Los «Amigos del Cine» celebraron la primera sesión de cine - forum

En el salón de actos del Colegio de la Sagrada Familia ha tenido lugar la primera sesión de cine-forum del curso 1972-73, sesión que estuvo organizada por los «Amigos del Cine». El público asistente fue muy numeroso, ya que se ocuparon totalmente las cuatrocientas butacas del salón y todavía hubo personas en los pasillos, siendo de destacar que entre los asistentes casi la mitad eran jóvenes.

Hay un estupendo ambiente alrededor de estas sesiones de cine-forum, que han comenzado ahora con la exhibición de la película «La jauría humana», del director Arthur Penn. Como todos los eldenses saben, ha habido en nuestra ciudad varios intentos de cine-club, el primero de los cuales fue fundado por el sacerdote don Joaquín Martínez Vallis, que ha sido, precisamente, el que ha dirigido el coloquio de esta sesión inaugural.

Parece que, como decíamos antes, hay un magnífico ambiente en la ciudad, que asegura la continuidad de las sesiones y el interés creciente por esta clase de actos culturales.

La próxima sesión se celebrará el viernes 17 del próximo noviembre, con la película italiana «El techo», dirigida por Vittorio de Sica. En dicha ocasión dirigirá el coloquio final don Norberto Navarro Botella.

Se trata de que los alrededores de la escuela están hechos una verdadera lástima, por los montones de tierra allí existentes, por la suciedad de alguna de sus partes y por inexistencia de algo que impida el arrastre de tierra en ocasiones de lluvia, en que aquello se pone totalmente intransitable. Aquel espacio, que podría servir de recreo para los niños si estuviera protegido y cuidado, se llena de barro en cuanto llueve, siendo casi el único acceso a la escuela desde la plaza central de la barriada.

Es indudable que tarde o temprano habrá que reestructurar la escuela de San Francisco de Sales, cuya capacidad no está en consonancia con las 550 viviendas que forman el barrio, además de las de los bloques de viviendas cercanos. Pero no está mal, de momento, dedicar el necesario cuidado a lo hoy existente, que causa molestias a los escolares y comentarios desfavorables por parte de los padres.

Se necesitan
Dos oficiales de
Electricistas

RAZON:

Teléfono 38 23 36

842.4



Viene de la página anterior

que despertarán la codicia de la empresa explotadora de las minas de zinc, desatándose la violencia.

El zorro y la raposa

Nacionalidad: Inglesa. Director: Frank Nesbitt. Intérpretes: John Mills, Carol White y Stuart Wilson.

Película en la que se aunan elementos costumbristas con una cierta dosis de picardía, con otros de tipo psicológico, y una relación de tipo sentimental que desemboca en drama. Ambientada en la Midland británico, nos presenta dos personajes tópicos, la muchacha pobre que espera conseguir su felicidad en el dinero, para lo que recurre a sus encantos, y el hombre maduro que se siente atraído por la juventud de la muchacha.

Para cuidar niños

se ofrecen alumnas de 6.º pro-viaje fin de curso

Sábados y festivos hasta las doce de la noche

RAZON: Teléfonos 38.08.96, 38.11.77 y 38.17.07

814

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61



Un punto de Málaga siempre es bien recibido. Y si viene de cualquier otro sitio... también.

¡Hombre, me ha gustado el delegado del Eldense, señor Andrés Sirvent! Dijo que se traía un punto, y se lo trajo.

También podía haber dicho que los dos. Y vendrían mejor.

Cubiche, el mejor. Desde que se le dio puesto delante, juega mejor, en punta, y en el centro del campo. En fin, de sabios es rectificar... y de jugador conservar el ritmo y el rendimiento. Así todo serán felicitaciones y parabienes. Y para el equipo, positivos.

Moni recibió un puñetazo en el hígado. Como si de un Carrasco se tratara.

El Atlético Malagueño tenía tres negativos y no podía perder más partidos.

El Eldense tenía dos negativos y tenía que ganar el partido.

Acuerdo en la cumbre del marcador, y empate al canto. Y todos contentos. Y el Eldense, más todavía. Y es que, señores, en la vida no sólo hay que saber perder, sino también empatar.

No hubo salida al monte por parte de los componentes de la Sección de Montaña del Centro Excursionista Eldense. Pero si una masiva salida en plan particular, ya que el campamento infantil se había suspendido por causa de las lluvias caídas durante toda la semana. Pero si lo habrá mañana al Morro Blau, cerca de Callosa de Ensarriá, que es cumbre valedera para trofeo provincial. La salida, como de costumbre, será a las siete de la mañana de la Churrería Albacete. El regreso, al mediodía, el que no se quede en el monte. Y es que allí se está tan a gusto...

Y es cosa de ir hablando del San Fernando, ese equipo de la

simpática isleta del golfo de Cádiz, que ha reclutado un equipo goleador que está sembrando el desconcierto por esos campos de la Tercera División. Es equipo al que, para ganarle, hay que marcarle más de un gol, ya que ellos siempre "mojan". Y para que os deis una idea, ahí están los 16 goles que llevan realizados, y que les califica —al menos por ahora— como el equipo más realizador del grupo, junto con el Jerez. Lo que se dice un equipo de "miedo".

En Málaga le dijeron a Juan Ramón que tenían los "San Fernandinos" una delantera muy peligrosa. El mister eldense quiso saber cuál era su figura, y el amigo que le informaba, con su gracejo andaluz, le contestó: "El que tenga la pelota ya es peligroso, y el que la reciba... más". Y ahí queda la información para que quien la quiera descifrar.

El Eldense no está asustado —ni mucho menos—, y salvo Aranda, que anda peor de su lesión, todos los demás están dispuestos a demostrar que todo lo dicho sobre el San Fernando es pura "verborrea" andaluza. Saldrá la misma alineación que ganó en Elda al Linense y empató en Málaga con el Atlético. Así que no hay miedo, y sí "ganitas" de lidiar el "torito" andaluz. Aunque Juan Ramón no sea de tierra tradicional de toreros, pero él y su equipo saben "estoquear" y con esto basta y sobra.

Pero no les he dado la alineación, cosa que hago a continuación: Castillo; Selu, José Luis, Escalza; Alexandre, Salsamendi; Sindo, Moni, Suero, Cubiche y Túnez. En el relevo estarán Avilés, Hierro, Pancho, Parra y Pineda. Lo que no les damos es el resultado, porque no lo sabemos. Pero lo que deseamos es una victoria eldense, claro está. Por uno o medio, pero victoria. Es lo importante.

CARPINTERO

TORRES

A SU DISPOSICION CON...

PERFILES CORCHO MEDIA CAÑA, CORDONES, FLEJES, AGUJAS MAGICAS, CERCOS FANTASIA, ELASTICOS ARRUGADOS, HILATURAS SINTETICAS APTAN - FABRA, CONSULTE DESCUENTOS PARA CANTIDADES AHORRARA DINERO

María Guerrero, 55 - Teléfonos 38.01.65 y 38.20.60 - ELDA

Fabricante:

Creaciones LATORRE

pinta sus PLATAFORMAS DE MADERA Y CORCHO en todos los colores

Calle Fray Luis de Granada, 42

843 50

La Sección de Filatelia del C. E. E. prepara una exposición juvenil para Navidad

Después del éxito de organización de la Exposición Filatélica EXFIELDA-72, celebrada el pasado septiembre, la Sección de Filatelia del Centro Excursionista Eldense está organizando una nueva demostración, ésta de carácter juvenil, que se celebrará durante las próximas fiestas de Navidad.

Es propósito de la Sección el fomentar el coleccionismo de sellos postales entre los niños y

jóvenes, conscientes del valor formativo y cultural del mismo, que pone a la vista del niño aspectos del mundo entero, con sus características peculiares, sus hechos históricos, sus personajes preeminentes, sus símbolos de nacionalidad, sus monumentos de arte más destacados, sus paisajes y todo cuanto le es más peculiar. Complemento atractivo de la educación escolar, la filatelia es una gran ayuda en la formación del niño, por lo que nos parece acertada la convocatoria de esta exposición, que ha de estimular al niño y al joven a mejorar sus colecciones y a la vez sus conocimientos.

La Sección espera la colaboración de los profesores para una mayor participación en esta Exposición Juvenil de Filatelia.

Moros y Cristianos

Esta noche, en la Sala de Fiestas Las Vegas, la Junta Central de Comparsas organiza una Gran Gala Festera, en la cual serán entregados los trofeos a las mejores escuadras de las fiestas de Moros y Cristianos del pasado mes de junio.

Las escuadras ganadoras son: primer premio, Bando Moro, a una Escuadra de la Comparsa de Moros Musulmanes. Primer premio, Bando Cristiano, a una Escuadra de la Comparsa de Piratas. Menciones Especiales a escuadras de las Comparsas de Contrabandistas, Moros Realistas y Moros Marroquíes.

La velada estará amenizada por la gran orquesta Conjunto Los Anhejon, y la extraordinaria supervedette Lita Díaz.

Las escuadras de Piratas y Contrabandistas van a celebrar por adelantado los premios que les han concedido. Esta noche se reunirán para una cena, y después marcharán a Las Vegas a recoger sus premios.

Por cierto, que los Piratas lo han organizado por todo lo alto. La cena será en el Restaurante de la FICIA.

Se venden

Estanterías

escaparate, puertas y mostrador.

RAZON:
Avda. Alfonso XIII, 71
844.5

Se precisa

Señorita

para auxiliar de oficina

RAZON: Reyes Católicos, 44
Teléfono 38.04.44
844

Se vende casa

de planta baja y piso o PISO SOLO

Esquina, 105 m.2

Facilidades de pago

RAZON: Generalísimo, 40
(altos)

843 47

DELTELL

Variación en el itinerario de la procesión de San Antón

En su deseo de mejorar todos y cada uno de los actos de las fiestas de Moros y Cristianos, la Junta Central estudia detalladamente los inconvenientes o fallos que se advierten en ellos, aplicándoles el remedio correspondiente, cuando es posible.

La procesión del Santo, uno

de los actos más importantes y solemnes de las fiestas, tiene su punto negro en la calle Antonio Maura, por coincidir su paso con la salida de los espectáculos existentes en dicha calle, principalmente un cine y una sala de fiestas. La salida de los asistentes a dichos locales rompe la formación procesional, irrumpiendo en la calle entre las filas de los fieles y desluciendo totalmente el acto hasta que rebasa dicha calle. Para evitar esto ha sido estudiado un nuevo itinerario que será presentado en próxima sesión a los componentes de las comparsas, y que comprende las siguientes calles:

Desde la iglesia de Santa Ana, punto de partida de la procesión, se recorrerán las dos plazas de R.N.S. y del Ayuntamiento. Por la amplia calle de Colón se llegará a la del Generalísimo y entonces, en lugar de bajar hacia Maura, se subirá hacia General Mola, por la cual se llegará a Dahellos. Después se seguirá por José María Pemán a Zorrilla, plaza de Mártires y por Echegaray a la calle del Cid, cortando el paso de la carretera general. Seguidamente se discurrirá por General Aranda hacia San Francisco, para finalizar de nuevo en la iglesia de Santa Ana.

Este itinerario tiene la ventaja, aparte de suprimir el punto negro de la calle Maura, de recorrer calles tradicionalmente dotadas de iluminación extraordinaria, así como que el único local de espectáculos por el que pasa puede habilitar la salida de espectadores por otra calle ajena al itinerario procesional.

Esta modificación es una de las mejoras que la Junta va a realizar, a las que se unirán otras con las que se evitarán algunas de las sombras que en ciertos momentos restan lucimiento a la fiesta.—A.

Se venden

Locales comerciales de 120 m.² y Pisos terminados a 245.000 pesetas

Calle Alcoy, números 27 y 29

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

INFORMA:

Señor RODRIGUEZ

Donoso Cortés, número 112-3.º G.

Teléfono 38 01 84

821 ...

Inauguración del V Ciclo en «Amigos de la Música»

El próximo jueves, día 2 del corriente, "Amigos de la Música" inaugurarán las actividades del V Ciclo en el salón de audiciones del C. E. E.

Para ello se ha elegido una obra muy singular y atractiva cual es "La flauta mágica", de Mozart, que será presentada por Rafael Rico Verdú, como de costumbre, a las 10,30 de la noche.

Con este motivo, "Amigos de la Música" reiteran una vez más su invitación a todo amante de la buena música, con el ferviente deseo de coadyuvar a la elevación del nivel cultural-musical de los eldenses. La entrada es libre y, por tanto, "Amigos de la Música" se verán honrados por cuantas personas deseen asistir.

Como ya es natural en estas sesiones, al final se desarrollará un coloquio sobre la obra escuchada y su autor.

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 38 02 12

Impreso en Sna de Suoh, Serre y Cía
Avenida de Orihuela, 51 - Alicante

El Padre Tomás Feliu, S. J. regresa a la Misión de Trairí

Después de unos cortos días de estancia en Elda, en uno de los cuales ofreció en el Centro Sagrada Familia una amena charla sobre la Misión de Trairí (Brasil), por él fundada, acompañada de diversas diapositivas en color, el Padre Tomás Feliu realizó diversas visitas a algunas capitales y ciudades de España. Volvió después unas breves horas a su querida Elda para despedirse, ante la inminencia de su regreso a la Misión.

El P. Tomás marcha con unos redoblados entusiasmos, crecidos por la cariñosa acogida que tanto en Elda como en Petrel ha tenido, así como por la desinteresada ayuda que ha recibido. Como antes hizo con todos, se-

guirá enviándonos sus cartas circulares tan llenas de recuerdo y de cariño hacia estas dos poblaciones, contándonos la marcha de la Misión en todos sus aspectos. Antes de marchar nos rogó le despidiéramos de todos, pues era materialmente imposible hacerlo personalmente por la brevedad de su estancia.

Al hacer público su ruego, deseamos al P. Feliu una gran labor aposólica en aquellas tierras de Misión, donde tan difícil es llevar la buena nueva del Evangelio de Cristo. Buen viaje, Padre Feliu, y que tengamos la satisfacción de volverle a ver pronto.—W.

La rondalla "Los Rondadores" alcanza un nuevo éxito en Jalón

Con motivo de las fiestas patronales celebradas en nuestra comprovinciana ciudad de Jalón, el pasado domingo actuó en la misma, ofreciendo un ameno y variado concierto en la Glorieta, la rondalla eldense "Los Rondadores", cuyo prestigio ha crecido en aquella zona de la Costa Blanca, después de su actuación en Polop de la Marina.

El concierto estaba compuesto por obras clásicas y populares y constituyó un nuevo éxito que unir a los muchos que lleva logrados esta popular rondalla, que con tan singular acierto dirige don Carlos Bernabé Llopis, que le han valido lograr nuevas actuaciones en diversas ciudades de nuestra provincia en fechas próximas.

El señor Bernabé Llopis y los profesores componentes de la rondalla fueron muy felicitados por su brillante actuación.

Le damos hasta

7.000 pesetas

de su LAVADORA VIEJA al comprar uno de los NUEVOS MODELOS de

KELVINATOR

También amplias facilidades de pago

Infórmese en:

Establecimientos DOMENECH